



NP 1 / 24 |
32 Slalom Isla de El Hierro

Más de 30 equipos animarán una nueva edición del Slalom Isla de El Hierro

13/11/2024

Un total de 12 turismos, otro tanto de car cross y una decena de quads competirán este sábado en el trazado del Circuito Juan Casañas Morales. Esta prueba que organiza la Escudería Hierro Sur es puntuable para el regional, provincial e interinsular de la especialidad.

La isla de El Hierro volverá a citar a los aficionados del mundo del motor este mismo fin de semana. Después del asfalto es turno de la tierra, además, con una de las pruebas con más historia de Canarias sobre esa superficie. La edición número 32 del Slalom Isla de El Hierro se celebra este sábado 16 de noviembre en el Circuito Juan Casañas Morales, una cita que forma parte de la hoja de ruta de los certámenes regional, provincial e interinsular de la especialidad.

Más de 30 equipos han respondido a la llamada de la Escudería Hierro Sur, un equipo organizativo que este fin de semana pondrá en marcha su tercera competición del año tras el MotorTest de Valverde y la Subida La Cumbre – La Frontera. Serán 12 vehículos, 12 car cross y 10 quads los que harán vibrar a los aficionados que acudan al trazado herreño.

Entre los turismos, Iván García-Esther García (BMW Compact) y Alberto Vargas-Omaira Dorta (Subaru Impreza) se presentan como los grandes favoritos, en una cita a la que tampoco han querido faltar Inmaculada Cruz-Claudia García (Toyota Corolla), Aday Álvarez-Ainhoa Quintero (Mitsubishi Colt), Ángel Luis Molina-José Alexis Molina (Toyota Starlet), José María Almenar-Pedro J. Rodríguez (Dacia Sandero) y Aquilino Cruz-Mayte Gutiérrez (Peugeot 309 GTI), entre otros.

La ventana destinada a los car cross volverá a contar con los grandes ases canarios de esta categoría. Yeray Pérez (KinCar), Jonatan Godoy (La Base), Yeray González (La Base) y Daniel Pérez (MV Racing), entre otros, se jugarán la victoria en la pista herreña.

Mientras, los quads pondrán la guinda al pastel de este fin de semana con una participación al mismo nivel que los turismos y los car cross. Eliudan Rodríguez, según el orden de la lista de inscritos, abre el espacio destinado a esta categoría.

El programa para el próximo sábado 16 de noviembre arranca en el Circuito Juan Casañas Morales con unas verificaciones administrativas y técnicas que comenzarán a las 9:30 h. A las 11:00 h se publicará la lista de autorizados a tomar la salida, mientras que a las 12:00



h se disputará la primera de las tres mangas previstas. A la finalización, la entrega de trofeos del 32 Slalom Isla de El Hierro se celebrará en la Avenida Marítima 2-10 de La Restinga.

El 32 Slalom Isla de El Hierro cuenta con el apoyo del Cabildo de El Hierro, el Ayuntamiento de El Pinar, Condaca, JP Gestión Integral, Centro de Buceo – El Bajón, Sociedad Cooperativa del Campo – Frontera, Atmósfera Sport, Canaima Motor, Itelsat – Tecnisur, Supermercados Terencio, Euro Tour Express, Renting Cruz Alta, TransHierro, Transportes – Grúas Cuchi, La tienda de Dolo, Cruz Roja Española, Carpintería de Aluminio Alusan, Tiemposonline.com y Restaurante – Bar Sol de España.